

<http://www.acuite.fr/actualite/magasin/68993/les-mardis-contacto-avec-ophtalmic-cie-lophthalbox-veut-revolutionner-la>

Acuité
portail des décideurs de l'optique

Actualité Acuité TV Agora Annonces

OGA KOALI NOMAD

Connexion - Inscription
Newsletters
Contact

Rechercher sur le site Recherche avancée

Profession Législation Ocam **Magasin** Economie Pub-Com Produit Collection Santé Web & Tech Insolite Evénement Dossiers Forum

Les Mardis contacto avec Ophtalmic Cie : L'Ophtalbox veut révolutionner la contactologie !

10/02/2015 | 09:00



Outil de travail « confortable avec un accès rapide aux produits », l'Ophtalbox est une boîte d'essai intelligente de lentilles de contact. Avec pour objectif un gain de temps et d'efficacité, Ophtalmic Compagnie a développé ce produit pour les ophtalmologistes et envisage de l'adapter demain aux magasins d'optique. Thierry Loubet, directeur de division contactologie chez Ophtalmic Compagnie, dévoile ses spécificités.

Qu'est-ce que l'Ophtalbox ?

L'Ophtalbox est un meuble de lentilles d'essai doté d'une intelligence artificielle qui permet d'assurer le réassort automatique de la lentille d'essai utilisée ainsi que la traçabilité du produit. L'Ophtalbox apporte également un gain de temps conséquent à l'ophtalmologiste grâce au calculateur breveté par Ophtalmic. Sur la base de la réfraction que le médecin rentre dans le calculateur, l'Ophtalbox identifie instantanément l'emplacement de la lentille sélectionnée dans le meuble quelque soit le type (sphérique, torique ou progressive). C'est un gain de temps considérable compte-tenu de la multitude des paramètres gérées par les praticiens. Cette innovation Ophtalmic nous a demandé trois ans de développement R&D.

Les ophtalmologistes utilisent souvent des logiciels spécifiques à la gestion des patients en lentille, l'Ophtalbox est-elle compatible ?

Elle est raccordable à la plupart des logiciels pour permettre aux ophtalmologistes de continuer à travailler selon leurs habitudes et avec leurs outils actuels.

En quoi est-ce une innovation majeure pour le marché de la Contactologie ?

Les médecins courent après le temps et la démographie des ophtalmologistes contactologues est à la baisse. Si on ne fait rien pour les aider le marché aura du mal à décoller alors qu'il y a une réelle attente des patients - clients. L'Ophtalbox est une révolution dans le sens où elle permettra à plus d'ophtalmologistes d'adapter les lentilles et à ceux qui le font déjà de gagner un temps précieux donc d'en adapter plus.

A quand des Ophtalbox pour les opticiens ?

Nous avons effectivement des demandes et notre R&D y travaille activement mais c'est un process assez long car nous souhaitons développer une solution spécifique pour nos partenaires opticiens-adaptateurs afin de répondre plus précisément à leurs besoins. Notre ambition est d'être le partenaire de référence des professionnels de la vue. Or, il y a deux priorités si l'on veut que la contactologie se développe : aider les adaptateurs à adapter plus facilement et permettre aux opticiens de réaliser des marges décentes sur ce marché. Nous nous attachons aux deux.

